

全国に東魂旋風！目指せ日本一！

情熱疾走 東商！

東商なう

7月1日 金曜日
発行所 岡山県立商業学校
岡山高等学 岡山市中区東山3-1-6

オーブンスクール
第1回 8月2日
第2回 9月3日
第3回 10月8日

東商広報担当
お問い合わせは
☎086-272-1237



東商の今が...
わかります！
今すぐアクセス

ボート部・男子バレー部・陸上部はインターハイへ 写真部は総文祭、珠算部・コンピュータ部は競技大会へ



2年連続優勝のボート部男子。女子とともにインターハイ出場。



5000m競歩は、4月の輪島大会で優勝、インターハイ優勝に期待がかかる



県総体で2年連続29回目の優勝を果たした古豪！男子バレーボール部



第55回岡山県高等学校総合体育大会が開催され、今年も各部が東魂を炸裂させ、各会場で熱戦を繰り広げました。その結果、ボート部と男子バレーボール部、陸上部がインターハイ出場を勝ち取ることが出来ました。また、文化部では写真部が全国高等学校総合文化祭へ、珠算部が全国高等学校珠算・電卓競技会へ、コンピュータ部が全国高等学校情報処理競技大会出場することとなりました。全国大会でも「東魂」を胸に活躍してくれることを期待しています。みなさんの応援もよろしくお願いします。

第121回岡山県高校商業実務競技大会で本校が総合優勝。 情報処理と珠算の競技種目で団体優勝



国家試験合格
この春から始まった国家試験の情報セキュリティマネージメント試験にコンピュータ部の3名が合格することができました。試験内容は、情報セキュリティの考え方をはじめ、関連法規、ネットワーク、経営管理などの知識が問われます。試験の難易度は基本情報技術者と同程度で高校生には非常に難しい試験です。



5月26日(木)より始まった教育実習も、それぞれ3週間・2週間の実習を無事に終えました。指導案作成や教材研究、授業準備に遅くまでご苦労さまでした。最後のHRでは生徒達との涙のお別れとなりました。東商の生徒達は本当の先生になって帰ってくださることを心待ちにしています。この実習で学んだこと、生徒の笑顔を力に採用試験突破に向けて頑張ってください。

教育実習を終えて

商業科教育実習

岡山商科大学(東山中出)

保健体育科教育実習

東京女子体育大学(香和中出)

大阪国際大学(旭東中出)

鹿屋体育大学(山南中出)

芦屋大学(荘内中出)

一年生から中学生へ
メッセージ

東商は部活動や学校行事がとてもしっかりと活発で生徒の団結力が強く、楽しい学校生活を送れます。勉強に力を入れているか、部活の(陸上)練習についていけるか、不安ばかりでした。入学する不安ばかりでした。先輩や顧問の先生がいたので、不安はすぐになくなりました。どの高校に行こうか迷っている人は、ぜひ東商(竜操中出身)に来てみてください。



東商HPへアクセス！！

<http://www.higasho.okayama-c.ed.jp>